

*Acuerdo de 28 de Enero, nombrando Capellán del puerto de San Juan del Norte.*

El Gobierno:

Considerando justas las causas por qué el señor Presbítero don Francisco Moreira, renuncia del destino de Capellán de San Juan del Norte; en uso de sus facultades.

Acuerda:

1º Admitésc la renuncia.

2º Nómbrase Capellán del puerto antedicho, al señor Presbítero don Santos Sequeira, con el sueldo de ley.

Comuníquese.—Managua, Enero 28 de 1876 —  
Chamorro.—El Ministro de Negocios Eclesiásticos —  
Cortés

---